



Jared DeMarinis
Administrador estatal

Katherine Berry
Administradora adjunta

Michael Summers, Presidente
Bill Voelp, Vicepresidente
Yaakov "Jake" Weissmann
Diane Butler

El 9 de Mayo es el Último Día de Votación Anticipada para las Elecciones Primarias Presidenciales de Maryland
El viernes 10 de mayo es el último día para solicitar que les envíen una papeleta de voto por correo por email
La Elección Primaria es el 14 de Mayo

ANNAPOLIS, 8 de mayo de 2024 - La Junta Electoral del Estado de Maryland (SBE) les recuerda a todos los electores que mañana, 9 de mayo, es el último día para votar anticipadamente en la elección primaria 2024 y que hay tiempo hasta las 11:59 del **viernes 10 de mayo de 2024** para solicitar por internet que le envíen por correo electrónico la papeleta de voto por correo.

El período de votación anticipada termina mañana 9 de mayo a las 8 p.m. Puede encontrar la lista completa de centros de votación anticipada disponible [en internet](#) ([versión en español](#)). Los electores que todavía no estén registrados pueden registrarse para votar y votar con anticipación en cualquier centro de votación anticipada de su condado de residencia.

“La votación anticipada es un método muy conveniente que pueden aprovechar todos los habitantes de Maryland para asegurarse de hacer oír su voz”, dijo el administrador estatal, Jared DeMarinis. “A la fecha, ya votaron de forma anticipada más de 100,000 personas en todo el estado, y mañana se espera una sólida participación”.

Si bien ya pasó la fecha límite para recibir una papeleta de voto por correo por medio del Servicio Postal de Estados Unidos, los electores todavía tienen la posibilidad de pedir que les envíen la papeleta de voto por correo por correo electrónico. Los electores pueden enviar una solicitud por internet ([en inglés o español](#)) para recibir la papeleta por correo electrónico. Las solicitudes tienen que ser **recibidas** antes del 10 de mayo a las 11:59 p.m.

Los electores que hayan recibido papeletas de voto por correo (o que hayan pedido que les envíen una papeleta de voto por correo por correo electrónico antes de este viernes) pueden entregar las papeletas por medio del Servicio Postal de Estados Unidos o depositándola en un buzón electoral habilitado. Las papeletas que se envíen por medio del Servicio Postal de Estados Unidos deben tener matasellos con fecha y hora anterior al 14 de mayo. Cada uno de los 286 buzones electorales de Maryland están habilitados para su uso hasta el 14 de mayo a las 8 p.m. Los electores pueden depositar sus papeletas de voto por correo en cualquier buzón electoral oficial de su condado de residencia. Puede encontrar la lista completa de buzones electorales [en internet](#) (en [español](#)).

Las personas que no estén registradas y quieran registrarse y votar en persona durante el Día de la Elección Primaria, el 14 de mayo, podrán hacerlo en su centro de votación asignado. Pueden encontrar el lugar de votación según su lugar de residencia en internet ([en inglés o español](#)).

Tenga en cuenta que se agregaron o se cambiaron algunos centros de votación desde la última elección. Los centros de votación estarán abiertos de 7 a.m. a 8 p.m. Se permitirá votar a cualquier elector elegible que esté en la fila antes de las 8 p.m.

Puede encontrar más información sobre la Elección Primaria de Maryland en vote.md.gov/vote2024. El sitio web es parte de la campaña **VOTE!MD** de la SBE e incluye una lista de verificación de pasos para votar, fechas límite importantes para agregar al calendario e información sobre cómo aplicar para ser juez electoral.

###